

GO.WEB.ID

Kegiatan Sinergitas TNI dan Polri Dalam Mempertahankan Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Comprong

Indramayu - INDRAMAYU.GO.WEB.ID

Aug 22, 2023 - 08:54



Kegiatan Sinergitas TNI dan Polri Dalam Mempertahankan Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Comprong

Subang, - Polsek Comprong melaksanakan kegiatan sinergitas antara TNI dan Polri dalam rangka menjaga Harkamtibmas (Keamanan dan Ketertiban

Masyarakat) di wilayah hukumnya. Selasa (22/8/2023)

Kegiatan ini dilaksanakan sesuai dengan arahan dan petunjuk dari Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., dan dipimpin oleh Kapolsek Comprang, IPTU Donnie Kustiawan.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Kiarasari, Bripta Usep, memimpin upaya untuk menjaga sinergi antara TNI, Polri, dan instansi pemerintah terkait di wilayah Desa Kiarasari.

Upaya ini bertujuan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dalam meningkatkan himbauan dan pemahaman tentang Harkamtibmas.

Salah satu fokus dari kegiatan ini adalah memberikan himbauan dan arahan tentang Harkamtibmas kepada aparat pemerintah Desa Kiarasari.

Melalui sinergi antara TNI, Polri, dan instansi pemerintah, dapat tercipta kerjasama yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolsek Comprang, IPTU Donnie Kustiawan, menyampaikan pentingnya kolaborasi antara TNI, Polri, dan pemerintah dalam menjaga situasi Harkamtibmas.

Dengan kerjasama yang baik, tercipta sinergi yang kuat untuk menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah, serta membangun kerukunan dan harmoni di antara masyarakat.

Kegiatan ini juga sejalan dengan upaya Polres Subang di bawah kepemimpinan AKBP Arieq Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya.

Dengan adanya sinergi dan kerjasama antara TNI, Polri, dan pemerintah, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.

Lanjut disampaikan Kapolsek, bahwa dalam rangka membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya Harkamtibmas, kegiatan ini juga memberikan edukasi dan pemahaman kepada aparat pemerintah serta warga.

Dengan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, diharapkan masyarakat dapat berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari gangguan kamtibmas.

Kapolsek menambahkan, kegiatan sinergitas TNI dan Polri ini merupakan wujud konkret dari upaya peningkatan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Polsek Compreng.

“Dengan bekerja sama secara sinergis, TNI, Polri, dan pemerintah dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua,” harapnya.